



Un héritage empoisonné

Alors qu'un siècle a suffi pour faire oublier le danger, pourtant encore réel, des rejets de la guerre 14-18, comment croire que notre mémoire permettra de maintenir la vigilance des générations futures autour des déchets nucléaires qui resteront dangereux pour plusieurs millénaires ?

Les habitants du nord du département de la Meuse subissent encore aujourd'hui les conséquences de l'amnésie autour de la pollution de leurs terres, tandis qu'à 100 kilomètres plus au sud, à Bure, d'autres citoyens luttent contre un projet de poubelle nucléaire.

Projection unique en présence d'Isabelle Masson-Loodts, réalisatrice

Projection précédée d'un reportage sur les perchlorates réalisé par des étudiantes de l'IHECS

Dans le cadre du festival Agir pour l'Eau et les Fleuves

En collaboration avec le Delta et la Médiathèque Nouvelle

Prix d'entrée habituels, places en vente en ligne et aux caisses de nos cinémas

Projection unique

Date: **05/06/25**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

**en présence de la
réalisatrice Isabelle
Masson-Loodts**

